

## ABSTRAK

**Rosa Andria Syafitri.** 2019. “Kontribusi Penguasaan Kosakata Bidang Lingkungan Hidup terhadap Keterampilan Menulis Teks Berita Siswa Kelas VIII SMP Negeri 6 Pariaman”. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut. *Pertama*, mendeskripsikan penguasaan kosakata bidang lingkungan hidup siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Pariaman. *Kedua*, mendeskripsikan keterampilan menulis teks berita siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Pariaman. *Ketiga*, menganalisis kontribusi keterampilan penguasaan kosakata bidang lingkungan hidup terhadap keterampilan menulis teks berita siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Pariaman. Teori yang digunakan adalah keterampilan menulis berita, penguasaan kosakata bidang lingkungan hidup, dan kontribusi penguasaan kosakata bidang lingkungan hidup terhadap keterampilan menulis berita.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif. Terdapat dua data yang diolah. *Pertama*, data siswa penguasaan kosakata bidang lingkungan hidup siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Pariaman. *Kedua*, data keterampilan menulis teks berita siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Pariaman. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis. Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah desain korelasional. Populasi penelitian ini adalah siswa siswa kelas VIII SMPN 6 Pariaman yang terdaftar pada tahun ajaran 2018/2019 berjumlah 70 orang dan tersebar dalam tugas kelas. Dengan menggunakan teknik *total sampling*, sampel penelitian ini berjumlah 70 orang. Data penelitian diperoleh melalui dua jenis tes, yaitu tes objektif dan tes unjuk kerja. Tes objektif digunakan untuk mengumpulkan data penguasaan kosakata bidang lingkungan hidup, sedangkan tes unjuk kerja digunakan untuk mengumpulkan data keterampilan menulis teks berita.

Kesimpulan penelitian ini ada tiga. *Pertama*, keterampilan menulis teks berita siswa siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Pariaman berada pada kualifikasi baik. *Kedua*, penguasaan kosakata bidang lingkungan hidup siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Pariaman berada pada kualifikasi baik. *Ketiga*, penguasaan kosakata bidang lingkungan hidup berkontribusi sebesar 58,98% terhadap keterampilan menulis teks berita siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Pariaman pada taraf signifikan 95% dengan derajat kebebasan  $n-1$ .